

# 令和4年度 事業計画 ～少しでも元通りに～

第35号  
**樹**  
世田谷更生館

世田谷更生館長 田村 英治

東京都のまん延防止等重点措置が解除され令和4年度を迎えましたが、未だに気持ちがスッキリしない。そんな毎日をご過ごしているような気がします。

さて、世田谷更生館の令和4年度事業計画について、新型コロナウイルス感染症により作業量にも影響が出てきており大変厳しい状況となっておりますが、昨年度実績を維持することを最低限の目標とし、平均工賃も昨年度を下回ることはないよう作業の確保に努めてまいります。一方、約2年間にわたり実施できていなかった行事について、形や規模を変えてでも実施できないか検討してまいります。まだ早いと思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、安心して実施できるよう状況を鑑みながら進めてまいります。

今年度も職員の異動があり、不安に思われている方もいらっしゃるかもしれません。当然、サービスの質の低下に繋がらないよう職員一丸となってまいりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

## 職員体制について

令和4年4月から職員体制が変更されました  
のでご報告いたします。

サービス管理責任者/指導部長 渡邊 朗史

この度、令和4年4月1日付で世田谷更生館の指導部長・サービス管理責任者に就任しました渡邊です。これまで20年間、職業指導員として利用者の皆様と直接関わらせていただきましたが、これからは、生活面も含めて利用者の皆様の自己実現に向けて少しでもお力になれるよう努めて参りますので、宜しくお願い申し上げます。

主任職業指導員 森 靖行

この度、主任職業指導員に就任しました森と申します。今後も利用者サービスの向上を目指し、利用者支援や取引先対応はもちろん、職員の教育にも力を入れてまいりたいと思います。長期化するコロナ環境に伴い、楽しみが少なくなっておりますが、今後も作業を通じて皆様と充実した時間を過ごしていきたいと思っております。

副主任生活支援員 小澤 まいこ

この度、副主任生活支援員に就任しました小澤です。当事業所は長年、異動が少ない職場でしたので、吉岡前部長と鈴木さんの発表は皆様驚かれたことと感じます。新しい体制となりますが、今後ご利用者のお気持ちに寄り添い、安心できる環境でご本人らしく仕事をしていただけるように、ご支援をさせていただきたいと存じます。今後ともよろしくお願い致します。

## 新任職員紹介

このたび4月より、生活支援員として配属されました鈴木良一（すずきりょういち）と申します。

私は本館1階にある高齢者の通所施設、砧デイサービスセンターで約12年勤務し、今回法人内の人事異動という形で世田谷更生館に配属されることとなりました。実施している事業内容が全く違う施設での勤務のため、まだまだ勉強不足であり不慣れなことも多くございます。皆様にはしばらくご不便、ご迷惑をおかけすることと思いますが、一日でも早く至らない点を解消できるよう日々努力してまいりますので、これからどうぞよろしくお願い致します。

また私の方からも皆様にお声かけ致しますが、休憩時間等にはぜひお気軽に声をかけて頂ければと思います。



すずき りょういち  
鈴木 良一

## 異動挨拶

工房アミ施設長 吉岡 一樹



本年4月1日付で、港区より指定管理を受託している港区立障害保健福祉センター工房アミに異動となりました。平成19年3月に世田谷更生館へ介護支援員として入社して以来約15年間、ご利用者のご家族の皆様、ボランティアと作業協力員の皆様、取引先・関係機関の皆様、職員皆様に大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

世田谷更生館では、職員一丸となって、ご利用者が望まれている「働く」と「暮らし」を共に実現できればと考え、日々、取り組んで参りました。今回、立ち止まって振り返る機会を頂戴しましたが、あらためてご利用者やご家族の皆様、一人の支援者として育てていただいた15年間であったと実感しています。

新型コロナウイルスの影響で、きちんと挨拶ができない中での異動となり誠に恐れ入りますが、異動先の工房アミでも、世田谷更生館で学んだことや初心を忘れずに、日々精進して参る所存です。

末筆とはなりますが、世田谷更生館に関係される皆様のご多幸とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

## 給食 お楽しみメニュー！

～第5回・第6回～

昨年度、お楽しみメニューを6回提供させて頂きました。

第5回は2/24に『おとなのおさまランチ』、第6回3/25に『やきたてパン』をご提供しました！大好評でした。

今年度もご期待ください♪

